



Trento, 14 febbraio 2014
prot. n. 331 Cons. reg.

AI

Consigliere regionale
Claudio Civettini

S E D E

Oggetto: risposta all'interrogazione n. 7 del 06.02.2014.

Con riferimento all'interrogazione in oggetto si risponde ai singoli quesiti elencati nella medesima come segue:

- 1) Le risorse a disposizione del Presidente del Consiglio regionale quali spese di rappresentanza ammontano ad euro 30.000,00 all'anno. Le spese sostenute a carico dell'esercizio 2013 ammontano a euro 2.500,00, mentre quelle a carico dell'esercizio 2014 ammontano a euro 4.800,00. Le voci di spesa fanno riferimento principalmente all'acquisto di libri, targhe con logo e coppe sportive.
- 2) La stampa dei biglietti augurali è avvenuta presso la stamperia interna della Regione e per la spedizione dei biglietti è quantificabile la spesa di ca. 500 euro.
- 3) Sono stati stampati ca. 800 biglietti augurali e inviati a:
Consiglieri regionali, Parlamentari della Regione, ex Consiglieri regionali, sindaci, autorità civili e militari di Trento e di Bolzano, Presidenti delle Comunità di valle, associazioni culturali ladine, mochene e cimbre, case di riposo e circoli anziani, rappresentanti di enti e categorie economiche della Regione.
- 4) L'iniziativa di porgere gli auguri natalizi era stata promossa congiuntamente dal Presidente del Consiglio regionale, dalla Vicepresidente appartenente al gruppo linguistico tedesco e dal Vicepresidente appartenente al gruppo linguistico ladino. Le lingue utilizzate non erano 4 bensì 5 e tra queste oltre che le lingue italiana, tedesca e ladina anche quella della minoranza mochena e cimbra presenti sul territorio regionale.
- 5) Tale modalità non si contrappone agli interventi promossi dalla Giunta regionale per agevolare l'insegnamento della lingua inglese e non si ravvisa alcuna azione negativa nei confronti della predetta lingua con l'espressione degli auguri natalizi predisposti congiuntamente nei modi suindicati e destinati alle autorità e comunità del territorio regionale.

Distinti saluti,

IL PRESIDENTE

Diego Moltrér

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Diego Moltrér".



Trient, 14. Februar 2014
Prot. Nr. 331 RegRat

Herrn
Claudio Civettini
Regionalratsabgeordneter

Im Hause

Betrifft: Antwort auf die Anfrage Nr. 7/XV vom 6. Februar 2014

In Beantwortung der oben genannten Anfrage möchte ich Ihnen in Bezug auf die aufgeworfenen Fragen Folgendes mitteilen:

1. Die dem Präsidenten des Regionalrates für Repräsentationsspesen zur Verfügung stehenden Mittel belaufen sich jährlich auf 30.000 Euro. Die im Jahre 2013 bestrittenen Ausgaben betrugen 2.500,00 Euro, während im Haushaltsjahr 2014 bis dato 4.800,00 Euro ausgegeben worden sind. Diese Ausgaben wurden vorwiegend für den Ankauf von Büchern, Tafeln mit Logo und Pokalen für Sportveranstaltungen bestritten.
2. Die Glückwunschkarten sind von der internen Druckerei der Region gedruckt worden, wobei für den Versand ungefähr 500 Euro ausgegeben worden sind.
3. Es sind ungefähr 800 Glückwunschkarten gedruckt und an Regionalratsabgeordnete, Parlamentsabgeordnete der Region, ehemalige Regionalratsabgeordnete, Bürgermeister, Zivil- und Militärbehörden von Trient und Bozen, Präsidenten der Talgemeinschaften, ladinische, zimbrische und in Lusern tätige Vereinigungen, Altersheime und Altersgemeinschaften, Vertreter von Wirtschaftsverbänden und -kategorien der Region versandt worden.
4. Die Initiative der Weihnachtsglückwünsche wurde gemeinsam vom Präsidenten des Regionalrates, von der Vizepräsidentin der deutschen Sprachgruppe und vom Vizepräsidenten der ladinischen Sprachgruppe getragen. Die Glückwünsche wurden nicht in 4 sondern in 5 Sprachen verfasst, denn neben der italienischen, deutschen und ladinischen Sprache, wurden diese auch in der Sprache der Zimberni und der in Lusern lebenden Minderheit formuliert.
5. Diese Initiative steht nicht im Widerspruch zu den vom Regionalausschuss geförderten Initiativen zur Erlernung der englischen Sprache, so dass mit der Zusendung der Weihnachtsglückwünsche in den oben genannten Formen an die auf dem Regionalgebiet anwesenden Behörden und Gemeinschaften keine negative Aktion gegen diese Sprache unternommen wurde.

Mit freundlichen Grüßen

DER PRÄSIDENT

- Diego Moltrér -

Handwritten signature of Diego Moltrér in black ink.